



El rector de la Universidad del Norte, Jairo Ovalle Cavia, en el momento en que procede a investir como Doctor Honoris Causa al escritor, poeta y periodista, Andrés Sabella Gálvez

Andrés Sabella:

J.V. 1977 p. 20.

"Un día aprendí un movimiento maravilloso: Abrir un libro"

— Un día aprendí el movimiento cosa poco que puede realizar un hombre; nacido como se abre un libro, cosa maravillosa, no causa perjuicio ni lleva daño y por lo tanto es la fuerza humana. Era un niño y cuando se quedó sin la biblioteca de su escuela, se acuerda cuando a su edad se le iba a obsequiar la Escuela y sacando la memoria, la mencionó. La "colección Popular" es un hermoso sello: hay que ser novato de libros, hombres de ideas, para que comiences con cierta timidez ir hacia el final de nuestra carla escrita del hombre.

Tra palabras de Andrés Sabella, con la excepción de

mercado, rotulados una vez más la extensión del valle y periodicidad que dura en su hermoso brillo de las letras hecha por el entusiasmo de la literatura.

LA OFICINA fue inaugurada ayer en el Edificio Luis Valdés de la Universidad del Norte y presidida por autoridades regionales, universitarias, educativas, judiciales, alcaldesas, etc.

Estuvo cubierta de presentaciones con motivo de la nombramiento de Doctor Honoris Causa del poeta, escritor, profesor y periodista, Andrés Sabella.

Luego se fundó el Pabellón Nacional se montó un acto de Miss Asia 1977, titulado "De la muerte

y el amor", a manera de homenaje al maestro vase.

Promoviendo la relacionadora pública d e la universidad, periodista Katty Parada, leió un ensayo titulado "Andrés Sabella, Novela y poesía", destacando, entre en el anterior trabajo, las relevantes carreteras del humanismo.

Luego, el rector discurso, coronel de Ejército J.C. Jairo Ovalle Cavia, hizo una interesante y colectiva regala de la primera hoja del poeta para posteriormente entregarle la distinción de Doctor Honoris Causa en medio de un impresionante silencio de

applausos y admiración hacia ese hombre cuya nombre es considerado a niveles internacionales no sólo por su calidad de escritor, sino por sus relevantes datos humanos.

Andrés Sabella, luego de recibir la distinción, señaló:

— Soy hombre del norte y nací, sin medir y naciendo solo un obrero que trabaja en el bolívaro y tremendo material de la palabra humana. Trabajo para el norte porque es mi lar. Perú amado que mi señora forme a Chile y en seguida salte al mundo, para pergegno el equilibrio de mi tierra y de las tierras de mi vecindad.

Un día aprendí un movimiento maravilloso, abrir un libro". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un día aprendí un movimiento maravilloso, abrir un libro". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile